



**HAUTEFEUILLE Michel**  
Payot, 2009, (239 p.)  
Essais

Du coursier au jeune cadre dynamique, du VRP à l'enseignant, de plus en plus de personnes, soumises au stress et à l'obligation de performance, se tournent aujourd'hui vers les produits chimiques pour supporter leur vie quotidienne. Bienvenue dans le monde inquiétant qui est le nôtre, un monde où l'on rend les enfants dociles, où l'on peut rester éveillé entre 24 et 60 heures d'affilée sans effets secondaires, et où l'on croise une multitudes de molécules aux noms étranges, dont la kétamine (utilisée dans les raves), les " flat liners " (qui permettent de faire des expériences de mort imminente), ou encore le GHB qui, détourné de son usage médical, est devenu la " drogue du viol ".